

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Susanne Niemeyer aus Hamburg

Freitag, 24. Mai 2024

Am siebten Tag der Schöpfung kam der Teufel im Paradies vorbei, um nach dem Stand der Dinge zu sehen. Sein zweiter Name war Durcheinanderbringer. „Ruhig hier“, sagte er. „Kein Unterhaltungsprogramm. Hast du keine Angst, dass deinen Untertanen langweilig wird?“ „Es sind nicht meine Untertanen“, sagte Gott, „und: nein.“ Aber der Zweifel war gesät. „Man könnte vielleicht einen kleinen Wettkampf veranstalten“, fuhr der Teufel fort. Kampf war in Gottes Schöpfung nicht vorgesehen und der Teufel beschwichtigte schnell: „Nur zum Spaß. Man wird es später Sport trennen. Veranstalte einen Wettlauf. Wer am schnellsten ist, gewinnt.“

Also rief Gott die erste Meisterschaft der Weltgeschichte aus. Alle waren aufgeregt. Zebra und Gepard dehnten ihre Muskeln. Die Hasen erkundigten sich, ob es regelkonform sei, Haken zu schlagen. Die Schnecken forderten auch eine Kategorie für die langsamsten Läufer. „Strengt euch halt ein bisschen an!“, brüllten die Löwen, die für sowas kein Verständnis hatten. Leistung muss sich schließlich lohnen. Es gab ein ziemliches Tohuwabohu. „Siehst du“, nickte der Teufel zufrieden, „soeben hast du hast den Kampfgeist erschaffen.“ „Ich wollte gar nichts erschaffen“, murmelte Gott, denn es war ja Sonntag. Von Ruhe war allerdings nichts mehr zu spüren. Alle schrien, wieherten, krächten, quakten durcheinander. Gott atmete tief aus. „Wisst ihr was? Wir laufen einfach zusammen. Eine jede und ein jeder im eigenen Tempo. Im Ziel gibt es Kuchen für alle!“

Und so wurde der Sonntagsspaziergang geschaffen.